Runder Tisch mit den Paten am PJG

Berufsorientierung am PJG im Austausch mit Paten aus Wirtschaft und Wissenschaft



Besuch einer PJG-Schülergruppe bei der Firma Wolfcraft.

runden Tisch am 18. Oktober

Kreissparkasse Ahrweiler, der Firma Horst Klaes, des Unter-

Foto: privat

nehmens Wolfcraft, Neue Werft (ehemals Marketingflotte Marc Ulrich), von Apollinaris, des RheinAhrCampus der Hochschule Kohlenz und der AOK als neuestem Kooperationspartner am PJG ein, um die diesjährigen Aktivitäten mit Lehrern und Schülern gemeinsam zu planen. Hierzu gehören Tagespraktika. Besuche in den Unternehmen oder auch Vorträge für Schüler.

Unterstützt wird das Vorhaben von der IHK und der Bundesagentur für Arbeit. Im Zentrum des diesjährigen Austauschs stand die Neukonzeption des Tages der Berufs- und Studienorientierung für die Stufen 9 und 11. Hier bringen sich gleich mehrere Paten des PJG aktiv ein, damit die Schüler möglichst vielseitig zum Thema Berufswahl informiert werden.

AHRWEILER, Das PJG lud alle seine Paten zum diesjährigen

ein. So fanden sich Vertreter der